

# Astrónoma Graciela López Rosson: Destacada trayectoria

Por MARTÍNEZ MÉNDEZ

El Concejo Municipal entregó un reconocimiento a la astrónoma Graciela López Rosson por su destacada trayectoria profesional. Ex alumna del Colegio Nuestra Señora del Rosario y el Liceo de la Auxiliadora, cursó sus estudios y obtuvo su licenciatura en Astronomía en la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC). Realizó un doctorado en Ciencias Espaciales en la Universidad de Bélgica (UCL), donde actualmente es profesora.

Al momento de la condecoración, la astrónoma, que fue homenajeada por el municipio, anunció que el edificio habitacional ubicado en la final de calle Rodríguez con avenida Losque llevará su nombre.

“Es una distinción, Graciela López Rosson, que me sorprendió”, se quejó “jamás me hubieran dado algo así, de un honor recibir este reconocimiento de este



Graciela López Rosson: “Linares es mi casa y siempre que puedo vengo hacia acá. Son mis raíces”.

Asimismo, la astrónoma manifestó que el cielo linaresense la motivó para estudiar su carrera, dejando un recado a los jóvenes: “Ahora hay que salir de la ciudad para poder apreciar el cielo, pero si lo pueden hacer, salgan, miren hacia arriba, y es realmente maravilloso y yo creo que eso nos puede inspirar a todos”, aconsejó. Actualmente se desempeña como investigadora en el Real Observatorio de Bélgica (ORB) y colaborando con la Agencia Espacial Europea en el proyecto de la misión GENESIS.